

Forus ficha al ex CEO de Basic-Fit en España como director de desarrollo

Francisco Fragoso se incorpora como jefe de desarrollo de negocio de la gestora de centros, que en 2018 facturó 40 millones.

Palco23
25 ene 2019 - 09:12

Forus refuerza su estructura en plena expansión internacional. La gestora de instalaciones deportivas ha contratado a Francisco Fragoso como director de desarrollo de negocio. Se trata de unos de los ejecutivos con más experiencia en el sector del *fitness*, ya que fue director general de España e Italia de Basic-Fit entre 2013 y 2015, año en que fue ascendido a consejero delegado de la cadena en España.

Meses después de que la cadena holandesa decidiera eliminar la dirección general de la filial española y Fragoso dejara de trabajar para Basic-Fit, ha sido contratado por Forus para liderar el área de desarrollo de negocio en pleno proceso de expansión internacional. La compañía incorporó nueve centros deportivos en 2018 a través de operaciones corporativas, y tres de ellos se encuentran en Portugal.

En total, la empresa dirigida por Ignacio Triana opera 22 instalaciones repartidas por nueve provincias españolas y Portugal, que suman 260.000 metros cuadrados y que dan servicio a 130.000 abonados. De cumplir las previsiones de negocio para 2018, la empresa cerró el año con 40 millones de euros de facturación.

La principal área de influencia de Forus se encuentra en la Comunidad de Madrid, donde gestiona diez instalaciones. Además, también tiene presencia en Andalucía (5), la Comunidad Valenciana (2), Aragón (2), Islas Canarias (1), Galicia (1), Castilla y León (1), Murcia (1), Porto (1) y Lisboa (2).